

Démocratie participative et diversité culturelle

<http://www.vedura.fr/services/affiche/developpement-durable-lutte-discriminations-democratie-participative-diversite-culturelle>

Le développement durable, c'est lutter contre les discriminations, encourager la démocratie participative et la diversité culturelle

L'UNESCO reconnaît le respect de la diversité culturelle comme facteur de cohésion sociale, de développement durable et de stabilité...
La démocratie participative permet de renforcer l'implication de tous les citoyens dans les décisions qui vont avoir des répercussions sur leur vie quotidienne et favorise les actions allant dans le sens du développement durable.

Selon la Haute Autorité de lutte contre les Discriminations (HALDE), 4 millions de français sont victimes de discriminations chaque année.

Les salaires des femmes sont en moyenne 20 % inférieurs aux salaires des hommes pour un poste similaire en France.

Lutter contre toutes les discriminations, qu'elles soient, en raison du sexe, des origines, de la couleur de peau, de l'apparence physique, de l'orientation sexuelle, de l'appartenance ou non-appartenance à un groupe ethnique, du handicap...

Accompagner les personnes handicapées, leur faciliter leur quotidien.

Respecter les Droits de l'Homme.

Participer aux décisions collectives en s'impliquant dans la vie locale, politique, associative, culturelle, sportive...

Refuser toute forme d'exclusion.

Encourager la diversité culturelle et l'accès de tous aux activités culturelles.

Le saviez-vous ?

Seulement 1 actif handicapé sur 3 a un travail en France ***

*** Source : HALDE